

Regenwurm

Über was?

Von mood_swings_nonstop

Über was den nun???

Über was?

Ok, dann muss ich auch mal eine fröhliche Geschichte schreiben, also schieb ich einfach die düsteren und traurigen Gedanken (Gedanken?) beiseite und erfinde eine lustige Geschichte.

Klein Regenwurm auf dem Weg zum Himmelstor. Er erinnert sich weder daran wie er gestorben ist, noch wie er hier herkam, nur eines weiß er: „Jetzt ist alles vorbei!“

Durch Wolke eins bis neun, einen kurzen Stopp bei Wolke sieben, welche rosa leuchtete. Bei Wolke Zehn angekommen, war es auch schon so weit, da stand das Tor. Die Frage war jedoch, wie sollte er anklopfen? Der kleine Regenwurm schreckte auf. Neben ihm hopste ein Vogel.

„Na? Soll ich dir helfen? Ich dachte immer, hier ist so was wie eine Warteschleife.“, fiepte der Vogel. Regenwurm war geschockt.

„Was is´n?“, fragte daraufhin der Vogel.

„Willst du mich nicht fressen?“, bibberte Regenwurm. Der Vogel schaute ihn überrascht an.

„Hast du jetzt noch Lust Erde zu essen? Nein? Ich bin froh dass dieses Töten und getötet werden vorbei ist.“

„Natürlich, du bist tot.“, entgegnete der Wurm.

„Wollen wir nur hier rumstehen?“

„Wieso? Wir haben doch Zeit.“

„Lass mich klopfen.“

„Nee, wenn das Tor auf ist willst du mich fressen!“

„Was?? Ich habe doch schon gesagt das ich keinen Bock mehr auf schleimige Würmer habe.“

„Ach ja, schleimig bin ich! Bin ich dir nicht mehr appetitlich genug!“, schrie der kleine Wurm entrüstet.

„Verdammt, ja ich musste ein Leben lang mit dir Protein auskommen!“

„Ich habe Proteine?? Ich dachte nur Insekten haben so was?“

„Jetzt reicht´s mir! Ich hechele hier nach Erlösung und du!!“, so sprang er neben Regenwurm und haute seinen Schnabel kräftig gegen das Tor.